

LEGISLATIVO



Comentario / Chumel Torres (Conductor)

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- "Tan arrancados estaban con esto de la Ley Silla, que también, dentro de todo este paquetón de reformas que están haciendo, está la reforma laboral para cambiar la jornada de 48 a 40 horas, pero se va a volver a discutir porque ya se había rechazado. Según **Ricardo Monreal**, Morena ya trabaja en una nueva propuesta que cumpla los compromisos del gobierno de Claudia Sheinbaum".

"Es un cambio muy radical, porque ya subiste el salario mínimo todo el sexenio pasado; reducir las horas laboradas puedes meter al país en un tema económico fuerte, porque no solo ya estás pagando más sino estás chambeando menos. Va a impactar en la productividad y en la inflación".



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyifFluy bLHitZ5cKBzuH?e=kWb3Ro